
 



"Быть депутатом – это не просто должность, это важная и 

ответственная миссия, требующая не только определенных знаний и 

навыков в экономике, политике и других сферах деятельности, но и 

глубокого понимания потребностей общества, а также высокой 

степени честности и порядочности. Депутат – это избранный 

представитель народа, наделенный правом выражать и отстаивать 

интересы своих избирателей на всех уровнях власти. Он должен быть 

рупором их проблем, чаяний и надежд югорчан," – депутат Думы Югры, 

член фракции ЛДПР Александр Федорович Мещангин. 

 

Александр Федорович избран жителями автономного округа и г. Нягань 

депутатом Думы Ханты-Мансийского автономного округа – Югры по Единому 

избирательному округу (Няганская региональная группа № 3). 

С 2021 года избран и работает заместителем председателя Комитета Думы 

Ханты-Мансийского автономного округа – Югры седьмого созыва по охране 

окружающей среды, экономической политике, промышленному, 

инновационному развитию и предпринимательству.  

Член депутатской фракции ЛДПР в Думе автономного округа седьмого 

созыва. Член ЛДПР с 2004 года. 



 

 

Деятельность депутата осуществляется в соответствии с Конституцией 

Российской Федерации, Уставом Ханты-Мансийского автономного округа – 

Югры, окружными законами «О статусе депутата Думы Ханты-Мансийского 

автономного округа – Югры», «О наказах избирателей депутатам Думы 

Ханты-Мансийского автономного округа – Югры» и другими нормативными 

актами. 

Основная цель деятельности депутата Мещангина А.Ф. – защита прав и 

законных интересов жителей, поддержка инициатив граждан, помощь в 

решении актуальных вопросов жителей Ханты-Мансийского автономного 

округа – Югры, города Нягань и Октябрьского района, Березовского и 

Белоярского районов, города Ханты-Мансийска. 

В отчётном периоде в 2024 году всего принял участие в 16 заседаниях 

регионального парламента: в 14 очередных заседаниях и 2-х внеочередных 

заседаниях в качестве депутата Думы Ханты-Мансийского автономного 

округа – Югры VII созыва: 21 февраля, 7 и 21 марта, 11 и 26 апреля, 21 и 30 

мая, 11 и 27 июня, 8 и 26 сентября, 24 октября, 28 ноября (2 заседания), и 24 

декабря (2 заседания), а также в соответствующих заседаниях фракции 

ЛДПР, Комитета Думы Ханты-Мансийского автономного округа – Югры 

седьмого созыва по охране окружающей среды, экономической политике, 



промышленному, инновационному развитию и предпринимательству, в 

совместных заседаниях комитетов, а также в круглых столах, думских 

встречах и правительственных часах, встречах представителей фракции  

ЛДПР с Губернатором Ханты-Мансийского автономного округа – Югры.  

Депутат участвовал в рассмотрении и принятии окружной Думой 

региональных законов и постановлений, информаций – отчетов о работе 

окружных учреждений как в очном, так и в заочном формате.  

Александр Федорович Мещангин представитель Ханты-Мансийского 

автономного округа – Югры в составе Совета директоров (наблюдательного 

совета) хозяйственного общества: АО «Казымская оленеводческая 

компания», АО «Саранпаульная оленеводческая компания». В течении 2024 

год ежемесячно принимал участие в заседании Совета данных компаний и 

голосовал по принимаемым вопросам в заочной форме. 

 

 

 

В отчётном периоде с 1 января 2024 года по 31 декабря 2024 на имя депутата 

Мещангина А.Ф. от жителей Югры поступило 46 обращений по тематике: 

материальная помощь, вопросы ЖКХ, социальной сферы, здравоохранения и 

СВО.  



Большая часть обращений поступила по информационным системам – через 

сайт Думы Югры, на электронную почту депутата и его помощников – 35 

обращений.  На втором месте – это обращения, принятые депутатом во 

время личных приемов граждан – 10 обращений.  

Анализ географии обращений показал, что большинство из них было подано 

жителями города Нягань, из Октябрьского и Советского районов и поселка 

Игрим в Березовском районе. По всем обращениям депутатом своевременно 

подготовлены и даны разъяснения. Все поступившие обращения 

рассматривались в установленные законом сроки.  

На личных приемах депутату Александру Федоровичу Мещангину 

обозначали проблемы трудоустройства, просили оказать финансовую 

помощь и другие вопросы. 

Всего в отчетном периоде зарегистрировано 95 входящих писем в адрес 

парламентария, и подготовлено и направлено 66 запросов, писем в самые 

различные инстанции (Прокуратуру ХМАО-Югры, администрации городов и 

районов, в адрес директоров департаментов Югры и прочие). 

 



 

За 2024 год из средств депутатского фонда для бюджетных учреждений в 

ХМАО-Югре была оказана помощь в размере 7 999 699 рублей.  

№ Квартал Сумма и количество бюджетных учреждений 

1. 1 квартал 2024 года 1 916 109 рублей для 5 бюджетных учреждений 
ХМАО-Югры 

2. 2 квартал 2024 года 1 509 090 рублей для 5 бюджетных учреждений 
ХМАО-Югры 
+ 2 000 000 рублей на СВО 

3. 3 квартал 2024 года 1 074 500 рублей для 4 бюджетных учреждений 
ХМАО-Югры 

4. 4 квартал 2024 года 1 500 000 рублей для 3 бюджетных учреждений 
ХМАО-Югры 

5. Всего за 2024 год 7 999 699 рублей для 17 бюджетных учреждений 
ХМАО-Югры и помощь на СВО 

 

В том числе 2 000 000 рублей в 2024 году, реализованы в рамках помощи 

югорчанам и участникам СВО депутатами Думы Югры в рамках 

программы поддержки участников специальной военной операции на 

текущий 2024 год.  Депутаты Думы автономного округа направили 

средства своих депутатских фондов, предназначенных для 

финансирования наказов избирателей, на материально-техническое 

обеспечение граждан, принимающих участие в специальной военной 

операции и призванных на территории Ханты-Мансийского автономного 

округа – Югры, в том числе и из депутатского фонда Александра 

Федоровича Мещангина 2 миллиона рублей во 2 квартале 2024 года. 

 



 

№ Мероприятие Дата Тематика 
 

1. Провел встречу с коллективом 
«Спортивной школы им. А.Ф. 
Орловского» в Нягани 

14.02.2024 Спортшкола подготовила многих призеров и 
победителей соревнований, спортсменами-
выпускниками гордится и город Нягань, и 
вся Югра. Депутат Александр Мещангин 
поприветствовал коллектив преподавателей 
«Спортивной школы им. А.Ф. Орловского» и 
поблагодарил за то важное дело, которым 
они занимаются. Во время рабочей встречи 
депутат Думы Югры рассказал о 
деятельности окружного парламента, о 
новых законодательных инициативах, 
отчитался о своей работе за прошедший 
2023 год. 

2. Посетил Детский сад №3 
«Теремок» в Нягани 

16.02.2024 Ранее администрация этого детского сада 
обратилась к депутату Думы Югры за 
помощью в приобретении современного 
уличного игрового оборудования. Александр 
Мещангин принял данное обращение, и уже 
в текущем 2024 году воспитанники смогут 
его использовать. На этой встрече депутату 
рассказали, что вновь построенное здание 
для детского сада, который впервые открыл 
свои двери воспитанникам еще в 2016 году, 
согласно современным требованиям уже 
нуждается в обновлении оборудования – 
требуется замена уличного освещения по 
периметру территории, в том числе детских 



площадок с люминесцентных ламп (или 
газовых) на светодиодные лампы. 

3. Принял участие в двадцать 
четвертом заседании Комитета по 
охране окружающей среды, 
экономической политике, 
промышленному, 
инновационному развитию и 
предпринимательству. 

20.02.2024 Обсудили и проголосовали за законопроект 
«О государственной финансовой поддержке 
досрочного завоза продукции (товаров) в 
районы и населенные пункты на территории 
Ханты-Мансийского автономного округа – 
Югры с ограниченными сроками завоза 
грузов» в первом чтении, а также изменения 
в закон «Об административных 
правонарушениях». Парламентарии 
обсудили информацию по вопросу 
формирования комплекса мер, 
направленных на устранение дефицита 
трудовых ресурсов в строительной отрасли 
автономного округа. Окружные депутаты 
рассмотрели проблемы строительной 
отрасли, связанные с нехваткой трудовых 
ресурсов всех уровней, не только 
«чернорабочих». Депутат ЛДПР рассказал, 
что это проблема не первого года и для 
решения проблемы дефицита кадров в 
строительной отрасли нужно повышать 
привлекательность условий труда и 
заработной платы. 

4. Заседание фракции ЛДПР. 20.02.2024 Рассмотрение вопросов повестки дня - 
проектов законов и постановлений Думы 
Югры. По каким вопросам голосовать против 
или воздержаться. 

5. Депутаты фракции ЛДПР в Думе 
Югры встретились с главой 
региона. 

20.02.2024 Депутат Александр Мещангин 
поинтересовался вопросом возведения 
новых спортивных объектов в городе Нягань. 

6. Заседание №28 Думы ХМАО –
Югры седьмого созыва. 

21.02.2024 23 вопроса повестки дня. Принято 9 законов 
Ханты-Мансийского автономного округа – 
Югры. 

7. Посетил Няганский 
технологический колледж. 

28.02.2024 Депутат фракции ЛДПР встретился с 
руководителем учебного заведения.  
Во время встречи народный избранник 
рассказал о своей работе за 2023 год, о 
принятых законопроектах в Думе Югры, об 
инициативах партии на федеральном 
уровне, которые касаются сферы 
образования. Так, ЛДПР настаивает на том, 
чтобы вернуть бесплатное образование, 
создав систему непрерывного обучения: 
детский сад – школа – вуз. 

8. Принял участие в 26 заседании 
Думы города Нягани. 

29.02.2024 В зале заседаний администрации города 
Нягани народные избранники обсудили и 
проголосовали за 9 вопросов повестки дня.  
Городские депутаты приняли отчет о 
деятельности Думы города за 2023 год, отчет 
о деятельности городской Контрольно-
счетной палаты. Кроме того, внесли 



изменения в решение муниципальной Думы 
«Об утверждении Положения о 
муниципальном жилищном контроле на 
территории города Нягани» и в решение «Об 
утверждении Положения о муниципальном 
контроле в сфере благоустройства на 
территории города Нягани», а также в 
решение «Об утверждении Положения о 
муниципальном контроле на 
автомобильном транспорте, городском 
наземном электрическом транспорте и в 
дорожном хозяйстве». 

9. Посетил лесоперерабатывающее 
предприятие в Нягани. 

05.03.2024 Няганское лесоперерабатывающее 
предприятие «Плотина» занимается 
заготовкой леса, его распиловкой и 
реализацией лесоматериалов в городе как в 
городе Нягань, так и в других 
муниципалитетах автономного округа и 
является одним из крупных предприятий 
лесопереработки муниципалитета. Основная 
его задача состоит в изготовлении 
качественного пиломатериала.  
На встрече депутат проинформировал о 
своей работе за 2023 год, рассказал о 
предстоящих президентских выборах, о их 
важности и значимости для всей страны. 
Также он поинтересовался, с какими 
проблемами сталкиваются сегодня 
лесозаготовители, есть ли необходимость 
внесения изменений в законы субъекта, 
регулирующие эту отрасль. 

10. В режиме ВКС принял участие в 
работе Комитета Думы Югры по 
охране окружающей среды, 
экономической политике, 
промышленному, 
инновационному развитию и 
предпринимательству. 

06.03.2024 На повестку дня был вынесен вопрос о 
проекте окружного закона «О внесении 
изменений в Закон Ханты-Мансийского 
автономного округа – Югры «О 
градостроительной деятельности на 
территории Ханты-Мансийского 
автономного округа – Югры». Депутат ЛДПР 
Александр Мещангин поддержал принятие 
инициативы, разработанной Департаментом 
пространственного развития и архитектуры 
Ханты-Мансийского автономного округа – 
Югры. 

11. Заочное голосование по 
вопросам оленеводческой 
деятельности в качестве члена 
Наблюдательного Совета в Совете 
Директоров двух обществ, на 
общественных началах. 

Январь - декабрь 
2024 года 

ОАО «Казымская оленеводческая кампания» 
и ОАО «Саранпаульская оленеводческая 
кампания». Рабочие вопросы – выбор 
аудитора для компаний, перезаключение 
договоров и прочее.  

12. Принял участие в очередном 29 
заседании регионального 
парламента в онлайн режиме. 

07.03.2024 Депутаты рассмотрели два вопроса – внесли 
изменения в окружной закон «О бюджете 
Ханты-Мансийского автономного округа – 
Югры на 2024 год и на плановый период 
2025 и 2026 годов» и проголосовали за 



поправки в региональный закон «О 
градостроительной деятельности на 
территории Ханты-Мансийского 
автономного округа – Югры».  
В смешанном виде прошло заседание. 
Депутат ЛДПР Александр Мещангин 
подключился к заседанию из студии 
администрации города Нягань. Народный 
избранник проголосовал за оба 
законопроекта. 

13. Посетил муниципальное 
унитарное предприятие города 
Нягани «Комбинат питания». 

12.03.2024 В рамках рабочей встречи с руководством и 
коллективом учреждения депутат ЛДПР 
Александр Мещангин рассказал о своей 
работе в региональном парламенте, о 
предстоящих выборах – 15, 16 и 17 марта 
2024 года. 

14. На 26-м заседании Комитета 
Думы Югры седьмого созыва по 
охране окружающей среды, 
экономической политике, 
промышленному, 
инновационному развитию и 
предпринимательству. 

20.03.2024 Окружные законодатели приняли отчет 
работы Уполномоченного по защите прав 
предпринимателей в Югре за 2023 год. 
Александр Мещангин поинтересовался 
качеством решения обращений 
предпринимателей из Нягани в адрес 
Уполномоченного по защите прав 
предпринимателей в Югре. Рассмотрели 
вопрос внесения изменений в законопроект 
«О развитии малого и среднего 
предпринимательства в Ханты-Мансийском 
автономном округе – Югре». Тема касается 
поддержки приютов по содержанию 
безнадзорных животных бюджетным 
рублем, а именно грантовой поддержки. 
Депутаты ЛДПР Александр Мещангин и 
Михаил Селюков проголосовали против 
данных поправок. Александр Мещангин 
уверен, что этот «застарелый» вопрос нужно 
в нашем регионе решать. 

15. Принял участие в церемонии 
подведения итогов конкурса 
«Думать по-югорски». 

21.03.2024 Подведены итоги ежегодного творческого 
конкурса «Думать по-югорски». В церемонии 
награждения принял участие депутат 
Мещангин. 

16. Принял участие в 30-м заседании 
регионального парламента. 

21.03.2024 Всего окружные избранники проголосовали 
за 24 вопроса повестки дня. Депутат ЛДПР 
Александр Мещангин выделил несколько 
законопроектов, которые повлияют на жизнь 
югорчан: «Мы воздержались от голосования 
по законопроекту «О развитии малого и 
среднего предпринимательства в Ханты-
Мансийском автономном округе – Югре». 
Очень долго его обсуждали накануне на 
Комитете по экономике. Мы уверены, чем 
больше мы будем выделять бюджетных 
средств на содержание беспризорных 
животных, тем больше будет их становиться, 
так как люди захотят воспользоваться 



грантовой и прочей поддержкой. Это 
неизбежно. Получается некий замкнутый 
круг. Мы же видим решение вопроса более 
координально. И смотрели на данный закон 
шире, чем данные конкретные поправки, а 
потому воздержались от принимаемых 
поправок», – прокомментировал 
парламентарий. 

17. Принял участие в 27 заседании 
Думы города Нягани. 

29.03.2024 В зале заседаний администрации города 
Нягани собрались на традиционное 
ежемесячное заседание депутаты городской 
Думы. Окружной парламентарий Александр 
Мещангин принял участие в его работе. 
Состоялось обсуждение шести вопросов 
повестки дня. Главным вопросом, как 
рассказал Александр Мещангин, стало 
внесение изменений в решение Думы 
города Нягани № 241 «О бюджете города 
Нягани на 2024 год и плановый период 2025 
и 2026 годов». 

18. Пообщался с Губернатором 
региона посредством ВКС-связи. 

09.04.2024 В рамках традиционной ежемесячной 
встречи депутатских фракций с 
Губернатором региона из администрации 
города Нягань подключился к онлайн-беседе 
и задал два вопроса руководителю региона. 
О подготовке центров для обучения 
специалистов по беспилотникам. Обучение 
желающих граждан работе с 
беспилотниками. Данной работе обучают в 
Сургуте, в Урае есть секция, в Советском 
колледже также обучают работе с 
беспилотниками. Власти Югры создают 
центры по обучению работы с 
беспилотниками. Я хотел бы попросить, 
организовать эту работу во всех 
муниципалитетах Югры, ускорить этот 
вопрос, чтобы в учреждениях в каждом 
муниципалитете обучали работе с 
беспилотниками всех желающих. Поскольку 
сегодня беспилотники играют большую роль 
на фронте. Это очень важно. Наши 
учреждения в Югре должны подготавливать 
специалистов. 
Второй вопрос депутата касался 
коллективного обращения жителей 
Октябрьского района поселка Унъюган, а 
именно родителей детей, которые 
занимаются в бассейне спортивного 
комплекса, принадлежащем ПАО «Газпром»: 
«Бассейн в настоящее время закрыли, 
поскольку лопнула чаша. Так как окружные 
средства не могут быть вложены в ремонт 
спортивного учреждения, принадлежащего 
предприятию «Газпрома», но у нас есть 



Соглашение Правительства Югры и ПАО 
«Газпром», в котором есть пункт об участии 
компании в социальной жизни Югры. 
Хотелось бы попросить поучаствовать в 
решении этого вопроса, возможно с 
помощью данного документа». 

19. Принял участие в работе 
«правительственного часа» в 
Думе Югры. 

10.04.2024 Рассмотрели два вопроса – результаты 
деятельности некоммерческой организации 
«Фонд поддержки предпринимательства 
Югры «Мой бизнес» за 2023 год, а также 
итоги работы некоммерческой организации 
«Фонд развития Ханты-Мансийского 
автономного округа – Югры за 2023 год». 

20. Принял участие в 27-м заседании 
Комитета Думы Ханты-
Мансийского автономного округа 
– Югры по охране окружающей 
среды, экономической политике, 
промышленному, 
инновационному развитию и 
предпринимательству. 

10.04.2024 Александр Мещангин попросил усилить 
работу с браконьерами на реках Югры и 
поднял вопрос качества уборки свалок в 
сельской местности. 

21. Принял участие в 31-м заседании 
Думы Югры. 

11.04.2024 В ходе выступления главы города Когалыма 
Николая Пальчикова депутат ЛДПР 
Александр Мещангин обозначил проблему 
недополучения населением библиотечных 
услуг. 

22. Посетил праздник в концертном 
зале ДК «Западный». В городе 
Нягани состоялась торжественная 
церемония награждения 
спортсменов и всех причастных к 
этой сфере в рамках конкурса 
«Спортивная элита города Нягани 
– 2023». 

25.04.2024 Александр Мещангин получил заслуженную 
награду в номинации «Благодарим» от 
«Спортивной элиты Нягани». 

23. По ВКС принял участие в 32 
заседании Думы Югры. 

26.04.2024 Основным вопросом заседания стал «О 
досрочном прекращении полномочий 
депутата Думы Ханты-Мансийского 
автономного округа – Югры седьмого созыва 
Созонова Петра Михайловича». 
Большинством голосов депутаты приняли 
отставку коллеги. 

24. Принял участие в торжественной 
церемонии награждения 
победителей V юбилейного 
городского фестиваля 
«Образование 2024» в городе 
Нягань. 

19.05.2024 Александра Мещангина наградил глава 
города Нягань в номинации «Меценат года». 
Вручили статуэтку и диплом. Благодаря его 
спонсорской помощи детский сад №3 
«Теремок» получил малые архитектурные 
формы для групповых участков. Также была 
оказана финансовая помощь для 
приобретения и установки уличных 
светильников. 

25. Принял участие во внеочередном 
заседании Думы Югры из студии 
в Нягани. 

21.05.2024 Два законопроекта - изменения в Устав 
Югры и в отдельные законы региона. Теперь 
приобретение статуса иностранного агента 



является основанием для досрочного 
прекращения полномочий Губернатора 
округа и депутатов Думы. Сегодня нами 
внесены изменения в избирательные законы 
Югры. В частности, в законы о выборах глав 
муниципальных образований, депутатов 
всех уровней, о системе избирательных 
комиссий, о местном референдуме. 

26. Принял участие в работе круглого 
стола «Технологии освоения 
трудноизвлекаемых запасов в 
Югре». 

27.05.2024 В режиме ВКС ознакомились с итогами 
реализации федерального проекта по 
освоению трудноизвлекаемых запасов в 
автономном округе. Докладчик рассказал, 
что текущие извлекаемые запасы нефти 
составляют 11,3 млрд тонн, всего 577 
нефтяных и газовых лицензий, 484 
месторождения углеводородного сырья. А 
площадь лицензионных участков 
практически половина (47,7%) площади 
автономного округа. Такова ресурсная база 
Югры. Александр Мещангин 
поинтересовался особенностями добычи 
Баженовской нефти, скоростью и составом 
жидкости, которая закачивается в скважины. 

27. Встретился с членами 
Молодежного парламента 
Нягани. 

27.05.2024 В общественной приемной ЛДПР в Нягани 
прошла встреча представителя окружного 
парламента Александра Мещангина с 
молодыми начинающими парламентариями 
города. Няганские активисты рассказали 
депутату чем они занимаются и чего уже 
удалось достичь. Участники встречи 
затронули и обсудили актуальные вопросы, 
касающиеся развития города, Югры и России 
в целом. 
Александр Мещангин рассказал о своей 
работе в Думе округа, подчеркнув, что его 
основная цель деятельности в статусе 
депутата окружного парламента – защита 
прав и законных интересов жителей, 
поддержка инициатив граждан, помощь в 
решении актуальных вопросов жителей 
автономного округа, города Нягань и 
Октябрьского района. 

28. Работал на очередном 28- м 
заседании Комитета по охране 
окружающей среды, 
экономической политике, 
промышленному, 
инновационному развитию и 
предпринимательству. 

29.05.2024 Проголосовал за изменения в окружной 
закон «О регулировании отдельных 
отношений в области обращения с 
животными на территории Ханты-
Мансийского автономного округа – Югры». 
Поддержали изменения в закон «О туризме 
в Ханты-Мансийском автономном округе – 
Югре». Итоги работы Главного управления 
МЧС России по Ханты-Мансийскому 
автономному округу – Югре за 2023 год и 
задачи по укреплению безопасности на 2024 
год. «Об информации о деятельности отдела 



государственного контроля, надзора, охраны 
водных биологических ресурсов и среды их 
обитания по Ханты-Мансийскому 
автономному округу – Югре Нижнеобского 
территориального управления Федерального 
агентства по рыболовству за 2023 год». В 
разделе «Разное» депутаты рассмотрели 
состояние строительной отрасли в Югре, в 
том числе строительства социально 
значимых объектов, сохранения темпов 
жилищного строительства в автономном 
округе. 

29. Встреча с Губернатором Югры. 29.05.2024 Депутат передал слова благодарности от 
жителей Октябрьского района, села Большой 
камень, участников спецоперации за 
оказание технологической помощи. 

30. Участие в работе фракции ЛДПР. 30.05.2024 Рассмотрели повестку и определились как 
будут голосовать по вопросам. Решили 
воздержаться при голосовании по вопросу 
внесения изменений в отдельные окружные 
законы в сфере обращения с животными. 

31. Работа на 33-м заседании 
регионального парламента. 

31.05.2024 Окружные законодатели рассмотрели 30 
вопросов повестки дня. В том числе 
заслушали и приняли информацию о 
деятельности отдела государственного 
контроля, надзора, охраны водных 
биологических ресурсов и среды их 
обитания по Ханты-Мансийскому 
автономному округу – Югре Нижнеобского 
территориального управления Федерального 
агентства по рыболовству за 2023 год. 
Александр Мещангин спросил у докладчика, 
начальника отдела государственного 
контроля про правила лова рыбы и 
допустимые объемы вылова для рыбаков-
любителей 

32. Принял участие во внеочередном 
заседании Думы Югры из 
администрации города Нягань. 

11.06.2024 Рассмотрели и поддержали два вопроса – «О 
проекте федерального закона № 639663-8 
«О внесении изменений в части первую и 
вторую Налогового кодекса Российской 
Федерации и отдельные законодательные 
акты Российской Федерации» и «О проекте 
федерального закона № 639660-8 «О 
внесении изменений в Бюджетный кодекс 
Российской Федерации и отдельные 
законодательные акты Российской 
Федерации». 

33. Встреча с ВРИО Губернатора 
Югры онлайн. 

25.06.2024 Обратил внимание Руслана Кухарука на 
вопрос строительства инвестиционных 
объектов за счет окружных бюджетных 
средств. 

34. Принял участие в 29-м заседании 
Комитета по охране окружающей 

26.06.2024 На повестке дня 10 вопросов. Депутат Думы 
Югры, член фракции ЛДПР Александр 



среды, экономической политике, 
промышленному, 
инновационному развитию и 
предпринимательству. 

Мещангин большинство рассматриваемых 
проектов законов поддержал, но 
воздержался от голосования по вопросу «О 
порядке приватизации имущества, 
находящегося в государственной 
собственности Ханты-Мансийского 
автономного округа – Югры». На его вопрос 
докладчик не ответил. 

35. Принял участие в депутатских 
слушаниях. 

26.06.2024 Итоги реализации национальных проектов в 
Югре за предыдущий 2023 год и отчетный 
период 2024 года. 

36. Принял участие в работе 34 
заседания регионального 
парламента. 

27.06.2024 30 вопросов повестки дня. 
После выступления в стенах регионального 
парламента главы Октябрьского района 
депутат ЛДПР Александр Мещангин задал 
вопрос Сергею Заплатину по обеспечению 
электроэнергией удаленные населенные 
пункты района. 

37. Работа с депутатами фракции 
ЛДПР – заседание фракции. 

26.06.2024 Обсуждение повестки дня очередного 
заседания. 

38. Принял участие во встрече ВРИО 
Губернатора Югры с жителями 
Нягани. 

13.08.2024 В зале заседаний Думы города в 
администрации муниципалитета состоялось 
общение с депутатами и руководителями 
крупнейших предприятий.  
Главной целью встречи стало обсуждение 
ключевых социально-экономических 
вопросов, стоящих перед Няганью, и 
перспективных программ развития города. 
Внимание было уделено самым актуальным 
проблемам, с которыми сталкиваются 
жители города, а также выработке 
предложений по их эффективному решению. 
Особое место в обсуждениях заняла система 
обеспечения обратной связи с жителями, 
которая является важным инструментом для 
учета мнений и пожеланий горожан при 
принятии управленческих решений. 
Представители управленческой команды и 
жители Нягани задали вопросы о 
дальнейшем развитии муниципалитета. 
Поднимались вопросы жилищного 
строительства, переселения из аварийного 
жилья, выступил мэр города с докладом о 
текущем положении дел в различных 
отраслях экономики и сферах деятельности. 
После с приветственным докладом выступил 
и руководитель градообразующего 
предприятия «Роснефть». 

39. Провел прием граждан по 
личным вопросам в Нягани. 

29.08.2024 Пришли два гражданина предпенсионного 
возраста и поинтересовались, в каком 
возрасте выход на пенсию в Югре, и какой 
стаж работы необходим для выхода с 
северным стажем? 



40. Принял участие в 31 заседании 
Думы города Нягани VII созыва. 

30.08.2024 В зале заседаний администрации города 
Нягани депутаты рассмотрели четыре 
вопроса повестки дня. Народные 
избранники проголосовали за 
дополнительные меры социальной 
поддержки гражданам, заключившим 
контракт о прохождении военной службы, 
направленным для выполнения задач в ходе 
специальной военной операции на 
территориях Украины, Донецкой Народной 
Республики, Луганской Народной 
Республики, Запорожской, Херсонской 
областей. Внесли изменения в бюджет 
города Нягани на 2024 год и плановый 
период 2025 и 2026 годов, рассмотрели 
исполнение бюджета города за 1 полугодие 
2024 года. Завершилось заседание 
рассмотрением прогнозного плана 
(программы) приватизации муниципального 
имущества на 2024 год и плановый период 
2025 и 2026 годов. 

41. Принял участие в заседании 
фракции ЛДПР. 

07.09.2024 На повестке дня один вопрос – выборы 
Губернатора региона. 

42. Принял участие в 35 заседании 
окружной Думы седьмого созыва. 

08.09.2024 В единый день голосования, в ходе 35-го 
заседания окружной Думы седьмого созыва 
депутаты рассмотрели вопрос «Об избрании 
Губернатора Ханты-Мансийского 
автономного округа – Югры». По регламенту 
каждая депутатская фракция могла задать 
два вопроса кандидатам в губернаторы. 
Александр Мещангин спросил Руслана 
Кухарука об особой экономической зоне в 
Нягани. 

43. Принял участие в 30 заседании 
Комитета по охране окружающей 
среды, экономической политике, 
промышленному, 
инновационному развитию и 
предпринимательству. 

24.09.2024 Окружные законодатели рассмотрели 9 
вопросов, вынесенных на 36 заседание 
регионального парламента, 5 тем – в 
разделе «Разное». Члены думского Комитета 
проголосовали за заключение Соглашения о 
внесении изменений в договор от 28 июня 
2019 года № 80/ПС о предоставлении и 
использовании финансовой поддержки за 
счет средств государственной корпорации – 
Фонда содействия реформированию 
жилищно-коммунального хозяйства на 
переселение граждан из аварийного 
жилищного фонда, а также за ряд 
изменений допсоглашений к данному 
договору. 

44. Принял участие в 
«правительственном часе» по 
вопросам строительства и 
реконструкции объектов 
образования в Югре. 

25.09.2024 Депутат Александр Мещангин 
поинтересовался у докладчика сроками 
строительства школы №7 в городе Нягань в 
микрорайоне Центральный: «Ранее срок 
ввода этой школы стоял конец 2024 года, а 
сейчас уже это конец 2025 года. В Интернете 



прочитал, что школа лишилась 
федерального финансирования из-за срыва 
сроков ввода в эксплуатацию. Как на самом 
деле обстоят дела по вводу данной 
школы?». Заместитель Губернатора 
автономного округа Азат Ислаев ответил 
депутату, что данный объект – это 
концессионная школа: «Это один из ярких 
примеров концессии. Партнер ООО «Про 
Школа», который является концессионером 
школы в Нягани. Тоже с большими 
сложностями запускали этот проект, потом 
решили применить уже реализованный в 
Ханты-Мансийске проект. Зашла компания 
«Квартал», которая в Ханты-Мансийске уже 
несколько школ построила. Действительно, 
мы две школы из Нягани и Ханты-Мансийска 
на СУ-967 исключили из федерального 
проекта. Самыми первыми еще в 2023 году, 
в начале 2024 года. Вернули федеральное 
финансирование и исключили из 
показателей. Потому что понимали, что к 
концу 2024 года эти две школы просто 
нереально построить. Сегодня строительство 
развернуто. Финансирование обеспечено. 
Фактически эти две школы просто без 
финансирования стояли, теперь вопрос 
решен. Были федеральные деньги, от них 
отказались и сейчас будем строить за 
региональный бюджет. 

45. Принял участие в 36 заседании 
Думы Югры. 

26.09.2024 Депутатами принято 19 законов автономного 
округа, рассмотрены и приняты 
постановления, касающиеся самых 
различных сфер деятельности. Александр 
Мещангин прокомментировал итоги 
очередного заседания: «Традиционно в 
осеннюю сессию мы рассмотрели и приняли 
изменения в бюджет автономного округа на 
2024-2026 годы, заслушали отчет об 
исполнении бюджета Югры за первое 
полугодие 2024 года. 
Из рассмотренных вопросов в преддверии 
Дня пожилого человека я бы выделил 
информацию об исполнении Закона Ханты-
Мансийского автономного округа – Югры «О 
приемной семье для пожилого гражданина 
и инвалида в 2023 году». В особом внимании 
нуждаются пожилые люди. Заботиться о 
таких югорчанах необходимо, особенно если 
они с ограничениями в здоровье или 
одинокие пенсионеры. 
Приемная семья для граждан пожилого 
возраста – людей, которые по состоянию 
здоровья не способны самостоятельно 



осуществлять и защищать свои права, 
исполнять свои обязанности, не имеют 
трудоспособных совершеннолетних детей, 
либо их дети не в состоянии обеспечить им 
помощь или уход по объективным 
причинам, – хорошая форма поддержки 
граждан от государства. 
Принятый закон дает возможность пожилым 
людям жить более качественно, позволяет 
пожилому человеку получать все 
необходимые социальные услуги, 
поддержку и заботу в условиях комфортной 
семейной обстановки. В Югре для таких 
граждан организованы приемные семьи. 
Всего за период действия окружного закона 
с 2012 года по 2023 год были организованы 
666 приемных семей для пожилых граждан и 
инвалидов». 

46. В Нягани провел прием граждан 
по личным вопросам. 

28.09.2024 Единственная тема, которую обозначил 
заявитель, – это предоставление населению 
участков для индивидуального жилищного 
строительства без инженерных сетей и 
подъездных путей. 

47. Принят участие в заседании 
фракции ЛДПР в Думе Югры 
седьмого созыва. 

25.09.2024 Обсудили вопросы повестки очередного 
заседания и как голосовать по вопросам. 

48. Принят участие во встрече 
депутатов фракции ЛДПР с 
Губернатором Югры. 

25.09.2024 Депутаты поддержат все решения по СВО. 

49. 31-е заседание Комитета по 
охране окружающей среды, 
экономической политике, 
промышленному, 
инновационному развитию и 
предпринимательству. 

22 октября 
(вторник) 
Зал заседаний 
Думы (6-й этаж) 

5 вопросов повестки дня. Самым 
обсуждаемым стал проект закона 
автономного округа «Об утверждении 
условий проекта соглашения о реализации 
инвестиционного проекта «Производство 
дизельного топлива путем переработки 
вторичного сырья». 
 
В рамках реализации инвестиционного 
проекта с учетом предоставления 
государственной меры поддержки в виде 
субсидии планируется начать производство 
дизельного топлива и пеллет из 
автомобильных шин и пластиковых отходов.  
 
Прения по данному вопросу длились более 
часа. Депутаты делали замечания, вносили 
дополнения и предлагали свое видение 
вопроса в отношении заключения договора с 
инвестором. Депутаты ЛДПР Александр 
Мещангин и Михаил Селюков воздержались 
от голосования по данному вопросу, так как 
выступают за хозяйственный подход к 
выделяемым бюджетным средствам. 



50. Принял участие в 
правительственном часе. 
 

22 октября 2024 
 

на тему «О развитии 
туристской индустрии в Ханты-Мансийском 
автономном округе – Югре». 

51. Принял участие в заседании 
фракции ЛДПР в Думе Югры. 

23 октября 2024  Обсуждение вопросов повестки очередного 
заседания Думы. 

52. Встреча с Губернатором Ханты-
Мансийского автономного округа 
– Югры. 

23 октября 2024  Задал два вопроса Губернатору Югры - про 
льготы для субъектов МСП и про 
переработку покрышек в Нижневартовске. 
На данный вопрос заместитель Губернатора, 
директор Депэкономразвития Югры Сергей 
Афанасьев ответил, что действительно это 
так, но для малого бизнеса, который 
работает «по-белому», то есть оплачивает 
зарплату, все платежи и налоги, для них все 
будет по-прежнему. 
Александр Мещангин ответил, что тогда это 
все должно быть закреплено 
документально, Постановлением 
Правительства Югры, законодательно. В 
частности, необходимо понять, каким 
документом это закреплено, в частности для 
индивидуальных предпринимателей. Льгота 
должна быть определена, вопрос пока 
остался открытым, уверен депутат ЛДПР 
Александр Мещангин. 
Губернатор региона Руслан Кухарук 
попросил своего заместителя дать 
информационную справку по этому вопросу. 

53. Депутатские слушания «О 
прогнозе социально-
экономического развития, об 
основных направлениях 
налоговой, бюджетной и 
долговой политики, о 
характеристиках бюджета Ханты-
Мансийского 
автономного округа – Югры на 
2025 год и на 
плановый период 2026 и 2027 
годов». 

23 октября 2024  На слушаниях рассмотрены основные 
параметры бюджета, определены 
направления налоговой, бюджетной и 
долговой политики автономного округа. 
Народные избранники обсудили подходы к 
оценке необходимости поддержки малого и 
среднего предпринимательства с учетом 
налоговых льгот, пониженных ставок и 
других механизмов. Так, в автономном 
округе в 2024 году на поддержку малого и 
среднего предпринимательства направлено 
более 4,5 млрд рублей. Это федеральные 
средства, окружной, муниципальный 
бюджеты, а также внебюджетные средства 
организаций инфраструктуры малого и 
среднего предпринимательства. 

54. 37-е заседание Думы Ханты-
Мансийского 
автономного округа – Югры 
седьмого созыва. 

24 октября 2024 
года, зал 
заседаний Думы 

Депутат ЛДПР воздержался от голосования 
по двум вопросам повестки дня – это 
принятие инвестиционного соглашения по 
производству дизельного топлива из 
вторичного сырья и информация по отчету 
главы Нягани Ивана Ямашева. По первому 
вопросу депутат Александр Мещангин еще 
до заседания Думы Югры выступил на 
Комитете по охране окружающей среды, 
экономической политике, промышленному, 



инновационному развитию и 
предпринимательству и обозначил свою 
позицию, а также при встрече с 
Губернатором региона. Депутат уверен, что 
поддерживать бюджетным рублем нужно 
только проверенные предприятия, которые 
уже самостоятельно вложились и показали 
результат работы, платят налоги в 
региональный бюджет и создают не 5-10 
рабочих мест, а как минимум сотни. Для 
мэра Нягани депутат ЛДПР Александр 
Мещангин заранее письменно подготовил и 
направил вопрос о деятельности городской 
строительной компании: «В городе Нягань, 
начиная с 2021 года по настоящее время, 
организация СК «ЮВИС» выполняет работы 
по ремонту улицы Сибирская. Хотелось бы 
знать, в каком объеме выполнены и 
оплачены работы. Также СК «ЮВИС» 
участвовала в строительстве городского 
объекта Парка «Центральный лес культуры и 
отдыха». Кроме этого СК «ЮВИС» выступает 
генподрядчиком по строительству ОЭЗ – 
особой экономической зоны «Нягань». В 
каком объеме выполнены и оплачены 
работы? Объясните, почему основные 
подряды в городе Нягань выполняет 
организация СК «ЮВИС», им везет в 
получении подрядов или в городе Нягань 
никто больше не хочет работать?». Ответа на 
этот вопрос в ходе отчета мэра Нягани в 
Ханты-Мансийске в региональной Думе 
депутат ЛДПР так и не получил. 
 
Во время самого 37 заседания Думы Югры 
депутат Мещангин поинтересовался судьбой 
завода «Обьполимер», который строили, но 
так и не достроили в Нягани: «Иван 
Петрович, несколько месяцев назад я 
задавал вопрос Департаменту имущества 
округа о заводе «Обьполимер» и получил 
ответ, что данный объект является 
муниципальной собственностью города 
Нягань. Что сейчас с заводом, в который 
ранее были вложены сотни миллионов 
долларов?». 

55. 32- е Заседание Комитета по 
охране окружающей среды, 
экономической политике, 
промышленному, 
инновационному развитию и 
предпринимательству. 

26 ноября 2024 
 

Участники поддержали законопроект «О 
регулировании отдельных вопросов в 
области оборота этилового спирта, 
алкогольной и спиртосодержащей 
продукции в Ханты-Мансийском 
автономном округе – Югре». 
Кроме этого, депутаты на заседании 
Комитета внесли технически правки в 



окружной закон «О регулировании 
отдельных вопросов в области охраны 
окружающей среды в Ханты-Мансийском 
автономном округе – Югре». Единогласно 
проголосовали за изменения в окружной 
закон «О региональном государственном 
контроле (надзоре) в области технического 
состояния и эксплуатации аттракционов в 
Ханты-Мансийском автономном округе – 
Югре». А именно – разрешили на месте 
выписывать предписание при организации 
проверок. Также предложили рассматривать 
информации об исполнении Закона Ханты-
Мансийского автономного округа – Югры «О 
поддержке органами государственной 
власти Ханты-Мансийского автономного 
округа – Югры организаций, 
осуществляющих традиционную 
хозяйственную деятельность коренных 
малочисленных народов Севера» в 2023 
году» не через год, практически в конце 2024 
года, а как минимум в первом квартале 2025 
года рассмотреть итоги работы за 2024 год. 
В завершении заседания ознакомились с 
информацией о результатах деятельности 
акционерного общества «Югорский 
лесопромышленный холдинг» за 2023 год. 
Обратили внимание на сроки отчетности и 
попросили итоги рассматривать более 
оперативно. 

56. Принял участие в работе 
правительственного часа. 
 

26 ноября 2024 
 

На темы: 
- Об итогах реализации в Ханты-Мансийском 
автономном округе – Югре мероприятий 
государственной программы «Развитие 
жилищной 
сферы» за 2023 год, 
- Об итогах реализации в Ханты-Мансийском 
автономном округе – Югре мероприятий 
государственной программы 
«Строительство» за 9 
месяцев 2024 года, 
- О реализации регионального проекта 
«Обеспечение 
устойчивого сокращения непригодного для 
проживания жилищного фонда» за 2023 год 
и 
отчётный период 2024 года, 
- О реализации мероприятий по 
обеспечению жильём 
граждан из числа коренных малочисленных 
народов 
Севера, проживающих на территории 
автономного 
округа, признанных до 31 декабря 2014 года 



участниками подпрограмм, за 2023 год и 
отчётный 
период 2024 года 

57. Совместное заседание комитетов. 27 ноября 2024 
. 

Региональный бюджет на трехлетку. 

58. Заседание депутатской фракции 
ЛДПР. 

27 ноября 2024 Рассмотрение вопросов повестки дня. 

59. Встреча с Губернатором Ханты-
Мансийского автономного округа 
– Югры. 

27 ноября 2024 Обсудил ход строительства особой 
экономической зоны в Нягани. 

60. 38-е заседание Думы Ханты-
Мансийского 
автономного округа – Югры 
седьмого созыва. 

28 ноября 2024 На 38-м заседании Думы Югры седьмого 
созыва рассмотрели и проголосовали за 35 
вопросов повестки дня.  
Депутат выделили также вопрос 
предоставления новой возможности для 
жителей нашего региона использования 
Югорского семейного капитала. С 1 марта 
средства можно будет направить на 
строительство индивидуального жилья, если 
подрядные организации используют эскроу-
счета, а также за счет средств Югорского 
семейного капитала можно будет 
производить реконструкцию и строительство 
коммуникаций внутри дома – сетей 
водоотведения, газоснабжения. 

61. 39-е заседание Думы Ханты-
Мансийского 
автономного округа – Югры 
седьмого созыва. 

28 ноября 2024 Поддержал проект бюджета на трехлетку. 

62. Принял участие в конференции на 
тему «Герои новой экономики». 

20 ноября 2024 
года, ВКС из 
администрации 
города Нягань. 

Мероприятие прошло в рамках Югорского 
экономического форума. Депутат Думы 
Югры подключился к совещанию в режиме 
ВКС из администрации города Нягань. 
Встреча прошла в городе Ханты-Мансийске в 
КВЦ «Югра-Экспо». 
 
Докладчики рассказали о мерах 
региональной поддержки 
предпринимателей из числа участников СВО 
и членов их семей. Рассмотрели три темы: 
«Предпринимательство, как один из 
вариантов занятости участников 
специальной военной операции, членов их 
семей», «Меры поддержки субъектов 
малого и среднего предпринимательства. 
Социальное предпринимательство и тренды 
креативных индустрий», а также поработали 
на дискуссионной сессии «Гражданские 
инициативы по поддержке специальной 
военной операции». 
 
В ходе конференции спикеры подчеркнули 
важность поддержки предпринимательства 



как способа интеграции участников 
специальной военной операции в мирное 
гражданское общество. 

63. 33- е Заседание Комитета по 
охране окружающей среды, 
экономической политике, 
промышленному, 
инновационному развитию и 
предпринимательству. 

10.12.2024  5 вопросов из повестки и 2 вопроса в 
разделе "Разное" вопрос "О рассмотрении 
информации о реализации инвестиционного 
проекта "Создание производства 
отечественных белковых компонентов – 
основы сухих молочных продуктов для 
питания новорожденных и детей до шести 
месяцев" за 2023 год. Докладывает Гамузов 
Виктор Владимирович – исполняющий 
обязанности директора Департамента 
Ханты-Мансийского автономного округа – 
Югры.  Вопрос "О рассмотрении 
информации об использовании и развитии 
системы энергосервисных контрактов в 
Ханты-Мансийском автономном округе – 
Югре " за 2023 год.  Докладывает Каров 
Матвей Игоревич – директор Департамента 
жилищно-коммунального комплекса и 
энергетики Ханты-Мансийского автономного 
округа – Югры. 

64. Принял участие в торжественном 
собрании в честь юбилея 
городской Думы Нягани. 

06.12.2024 В Администрации Нягани состоялось 
торжественное мероприятие, посвященное 
30-летнему юбилею со дня образования 
городской Думы. На юбилейное заседание 
были приглашены депутаты окружного 
парламента, городские политики 3, 4, 5, 6 и 7 
созывов, глава и председатель Думы 
Октябрьского района, заместитель 
председателя Думы города Ханты-
Мансийска, почетные граждане Нягани. 
 
В торжественной обстановке Александр 
Мещангин вручил благодарственные письма 
от имени Председателя Думы Ханты-
Мансийского автономного округа – Югры 
действующим депутатам. Югорский 
парламентарий поблагодарил народных 
избранников за многолетний 
добросовестный труд, высокий 
профессионализм и значительный вклад в 
развитие местного самоуправления в Ханты-
Мансийском автономном округе – Югре, 
пожелал дальнейших успехов на благо 
жителей Нягани. 

65. Посетил Международный турнир 
по вольной борьбе. 

С 14.12.2024 по 
16.12.2024 
Пойковский и 
Нефтеюганск 

 В турнире приняли участие команды из 
различных стран мира и 20 регионов России, 
включая Луганскую Народную Республику и 
Запорожье. Югру посетили атлеты из Кубы и 
Киргизии. Участвовали спортсмены из 
Туниса, Абхазии, Армении, Молдавии и 
Монголии. Депутат Думы Югры Александр 



Мещангин отметил, что все прошло на 
высоком уровне. 
 
XIX Международный турнир по вольной 
борьбе на кубок Владимира Семенова 
собрал спортсменов-борцов из 20 стран 
мира – Греции, Сербии, Венгрии, Туниса, 
Абхазии, Азербайджана, Армении, Беларуси, 
Болгарии, Румынии, Казахстана, Киргизии, 
Кубы, Молдавии, Монголии, Туркмении, 
Таджикистана, Узбекистана и 20 регионов 
России. 
 
Всего на турнире в Пойковском были 
разыграны 10 комплектов наград. 

66. Посетил правительственный час в 
Думе Югры. 
 

18.12.2024 На темы: 
- о реконструкции и строительстве 
инженерных 
сетей, строительстве канализационно-
очистных 
сооружений в Ханты-Мансийском 
автономном 
округе – Югре; 
- о мерах по обеспечению населённых 
пунктов 
Ханты-Мансийского автономного округа – 
Югры 
чистой питьевой водой; 
- о реализации регионального проекта 
«Формирование комфортной городской 
среды», в 
том числе подпрограммы «Комплексное 
развитие 
территорий», в 2023 и 2024 годах. 

67. 40-е заседание Думы Ханты-
Мансийского автономного округа 
– Югры седьмого созыва. 
Ежегодное Послание Губернатора 
Ханты-Мансийского автономного 
округа – Югры о положении дел и 
перспективах развития Ханты-
Мансийского автономного округа 
– Югры. 

24.12.2024 
 
КТЦ «Югра-
Классик» (г. 
Ханты-Мансийск, 
ул. Мира, 22), 
большой 
зал 

Окружные законодатели заслушали первое 
Послание Губернатора Ханты-Мансийского 
автономного округа – Югры. 

68. 41-е заседание Думы Ханты-
Мансийского автономного округа 
– Югры седьмого созыва. 

24.12.2024 22 вопроса в повестке Дня.  

69. Принял участие в 
благотворительной акции «Елка 
желаний». 

23.12.2024-
24.12.2024 

 В преддверии новогодних праздников 
депутат Думы Югры, член фракции ЛДПР 
Александр Мещангин принял участие в 
ежегодной благотворительной акции «Елка 
желаний», посетив многодетную семью в 
городе Ханты-Мансийске. Лично посетил 
семью, глава которой уже третий год 
участвует в специальной военной операции. 



Депутат ЛДПР не только передал теплые 
слова поддержки и поздравления с 
наступающим Новым годом, но и вручил 
долгожданные подарки детям, исполнив их 
заветные желания. Юные жители Ханты-
Мансийска были рады получить коньки для 
катания на льду и бублики-санки для 
веселых спусков с зимних горок. Радость и 
восторг на лицах ребят стали самой большой 
наградой для депутата. 

70. Поздравил югорчан с 
наступающими новогодними 
праздниками. 

27.12.2024 Обратился к жителям региона: «Уважаемые 
земляки, югорчане! От всей души 
поздравляю вас с наступающим Новым 
годом и Рождеством Христовым! 
Пусть в наступающем 2025-м году будет как 
можно больше светлых и радостных дней. 
Новый год – это праздник, который был и 
останется символом добра и надежд. Он 
приносит обновление, объединяет нас 
вокруг главных ценностей: любви к детям, 
родителям, к близким, к своему дому, к 
своей стране. Мы всегда встречаем 1 января 
с самыми светлыми чувствами и добрыми 
надеждами. Именно они придают нам силы 
в любой ситуации, помогают не только 
преодолевать сложности, но и подниматься 
на новую высоту. Пусть в следующем году и 
всегда вам неизменно сопутствует удача, 
сбудутся все ваши самые смелые мечты и 
заветные желания, оправдаются самые 
добрые надежды! Здоровья и многих ярких, 
теплых дней, полных новых впечатлений!  
С наступающими новогодними 
праздниками!». 

 

В отчётном периоде деятельность депутата А.Ф.Мещангина освещалась в новостных пабликах на 

канале "Яндекс.Дзен.Новости", на информационных порталах Думы Ханты-Мансийского 

автономного округа – Югры, сайте «ЛДПР ХМАО-Югра», на портале nyagan.life, на сайте 

Администрации города Нягани и города Игрима, на сайте администрации Березовского района, 

Муксун ФМ, Фактология.ком, на портале МАДОУ г. Нягани "Д/с № 3 "Теремок". Кроме этого на 

сайтах новостей таких как: guesthouse35.ru, Рамблер Новости, Петрович. Ру, Ньюс.ру, Коммерсант. 

Ру, Ура.ру, 86.ру, Комсомольская Правда. Ру, Югорский СНЕГИРЬ. Ру, "АиФ-Югра" и "Лента 

Новостей Югры". В основном это разовые размещения и упоминания на РИЦ "Югра", сайте 

спорткомплекса "Олимп", БерезовоИНФО.ру, "2 города.ру", " Мониторинг новостей". 

 



 
В адрес депутата постоянно приходят благодарственные письма за помощь и поддержку. 

Поступают благодарственные письма за оказание финансовой поддержки на реализацию 

потребностей окружных организаций. 

 

11 апреля 2024 года Александру Мещангину вручили Благодарность Председателя Совета 

Федерации Федерального Собрания Российской Федерации. На торжественном заседании Думы 

Югры седьмого созыва в честь 30 – летия со дня образования депутату ЛДПР, заместителю 

председателя Комитета по охране окружающей среды, экономической политике, 

промышленному, инновационному развитию и предпринимательству Александру Мещангину 

вручили награду «За большой вклад в развитие парламентаризма, совершенствование 

законодательства Ханты-Мансийского автономного округа – Югры и многолетнюю 

добросовестную работу», - отмечено в Благодарности за подписью Валентины Мотвиенко. 



 

 





Александр Мещангин совместно с депутатами Думы автономного округа в составе фракции ЛДПР 

традиционно планирует продолжить работу по защите прав граждан и совершенствованию 

законодательства Ханты-Мансийского автономного округа – Югры для улучшения качества 

жителей региона.  

Связующее звено: Депутат является связующим звеном между народом и органами власти, 

обеспечивая обратную связь и донося до чиновников реальные проблемы, с которыми 

сталкиваются люди в повседневной жизни. 

Защита прав: Депутат должен защищать права и свободы своих избирателей, бороться с 

несправедливостью и злоупотреблениями, а также способствовать созданию справедливого и 

равноправного общества. 

Формирование правового поля: Депутаты принимают участие в разработке и принятии законов, 

которые определяют жизнь общества. От их профессионализма, ответственности и 

принципиальности зависит качество законодательства и его соответствие потребностям народа. 

Обеспечение законности: Депутаты контролируют исполнение законов и других нормативных 

правовых актов, обеспечивая их соблюдение всеми органами власти и гражданами. 

Влияние на политику: Депутаты влияют на формирование государственной политики в различных 

сферах – экономике, социальной сфере, культуре, образовании и т.д., внося свои предложения и 

коррективы. 

Контроль за деятельностью органов власти: 

Прозрачность и подотчетность: Депутаты осуществляют контроль за деятельностью 

исполнительной власти, обеспечивая ее прозрачность и подотчетность перед обществом. 

Борьба с коррупцией: Депутаты должны бороться с коррупцией и другими злоупотреблениями 

властью, защищая государственные интересы и права граждан. 

Эффективность управления: Депутаты способствуют повышению эффективности государственного 

управления, выявляя проблемы и предлагая решения. 

Общественная работа: Депутаты ведут активную общественную работу, общаясь с избирателями, 

проводя встречи и принимая обращения, а также участвуя в решении местных проблем. 

Во всех этих направлениях будет продолжена работа в 2025 году. 

"Быть депутатом – это не просто почетное звание или статус, это большая ответственность перед 

избирателями и обществом в целом. Это миссия служения требует от человека самоотдачи, 

принципиальности и постоянной работы над собой. Именно поэтому важно осознанно подходить 

к выбору депутатов и ценить их вклад в развитие страны и общества. Депутаты, осознающие свою 

ответственность и честно выполняющие свои обязанности, играют ключевую роль в построении 

справедливого, демократического и процветающего общества". 

Депутат Думы Ханты-Мансийского  

автономного округа – Югры,  

член фракции ЛДПР          А.Ф. Мещангин 



 

 

Отчет подготовлен помощником депутата  

Мамонтовой М.Н. 

Р.т.:92-58-14              

Дата: 20 января 2025 года. 


